



9月度議員懇談会 情報セキュリティ対策について懇談

9月度議員懇談会を9月1日午前11時から福井商工会議所ビル地下国際ホールにて開催した。



開会前、9月に議員を退任し名誉議員に推戴される山崎金属(株)会長の山崎了介氏に、川田会頭から感謝状と名誉議員の称号記が贈呈された。

その後、開会にあたり川田会頭は「一部で失敗したと言われているアベノミクスだが、始動した平成24年に12兆円だった企業の経常利益が今年3月には20兆円に伸び、税

収も41兆円から55兆円に増えているなど、様々な部分で成果を出している」と挨拶した。

続いて、企業の情報セキュリティ対策をテーマに西日本電信電話(株)北陸事業本



川田会頭より感謝状を贈呈される山崎氏

部SEセンタ長の八田雄司氏より卓話が行われた。

「身代金ウイルス」とも呼ばれるランサムウェアの感染が近頃急増し、またIoTの普及に伴い、監視カメラなどネットワークにリンクした装置が第三者に操作されるという新しいセキュリティ問題の事例が紹介された。ランサムウェアは特に中小企業が被害を受けており、サイバー攻撃は基本動作で防げる場合が

多いので、中小企業でも他人事と思わずにしっかりと対策をとる必要があると解説された。

最後に、各課より開催予定のセミナーや中小企業支援の取り組みなどについて報告した。



セキュリティ対策の重要性を説明する八田氏

【議員異動】

山崎金属(株)

(旧) 山崎 了介 (会長)

(新) 山崎 正弘

(代表取締役社長)